

MENGGUNAKAN MASKER
MENCUCI TANGAN DENGAN SABUN
MENJALAN KELOMPOK
MENJALAN MOBILITAS

PRESIDEN TINJAU VAKSINASI COVID-19 MASSAL DI YOGYAKARTA

Presiden Joko Widodo (tengah) berbincang dengan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin (kiri) dan Gubernur D.I Yogyakarta Sri Sultan HB X (kanan) saat meninjau vaksinasi COVID-19 massal di Pasar Beringharjo, Yogyakarta, Senin (1/3). Dalam kunjungan itu Presiden Joko Widodo menyaksikan secara langsung proses vaksinasi COVID-19 bagi warga lanjut usia, pedagang serta pekerja informal di Yogyakarta.

MUI Minta Agar Pemerintah Cabut Perpres Investasi Miras

Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) secara tegas menolak rencana pemerintah yang akan mengeluarkan industri minuman keras (miras) dari daftar negatif investasi.

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Pusat, Cholil Nafis menegaskan, minuman beralkohol dan minuman keras (miras) hukumnya

haram sesuai Fatwa Majelis Ulama Indonesia Tahun 2009 Nomor 11. "MUI Tahun 2009 telah mengeluarkan Fatwa Nomor 11 tentang haram alkohol termasuk juga minuman

keras ini hukumnya adalah haram," tegas Cholil dalam keterangan yang diterima, Senin (1/3).

Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 10 Tahun 2021 mulai berlaku sejak 2 Februari 2021. Dengan kebijakan itu, industri miras dapat menjadi ladang investasi asing, domestik, hingga diperjualbelikan secara eceran.

Pada hal dalam Fatwa tersebut, tegas Cholil, MUI merekomendasikan pertama, pemerintah agar melarang peredaran minuman

beralkohol di tengah masyarakat dengan tidak memberikan izin pendirian pabrik yang memproduksi minuman tersebut.

"Oleh karena itu di antaranya dari rekomendasi yang disampaikan MUI yaitu pada rekomendasi pertama ya, pemerintah agar melarang peredaran minuman beralkohol di tengah masyarakat dengan tidak memberikan izin pendirian pabrik yang memproduksi minuman tersebut," jelasnya.

Kemudian rekomendasi yang

kedua, kata Cholil, tidak memberikan izin untuk memperdagangkan, serta meniadakan secara tegas pihak yang melanggar aturan tersebut.

"Oleh karena itu jelas di sini, saya secara pribadi dan juga menurut Fatwa MUI ini kita menolak terhadap investasi miras, meskipun dilokalisasi menjadi 4 provinsi saja," katanya.

Aturan dalam Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 10 Tahun 2021 merupakan turunan dari

► Bersambung ke hal 11

Insentif PPnBM Mobil Baru 0% Berdampak ke 7.451 Pabrik

JAKARTA (IM) - Pemerintah memberikan insentif pajak atas penjualan barang mewah (PPnBM) bagi kendaraan bermotor. Aturan tertuang dalam PMK Nomor 20/PMK.010/2021 tentang Pajak Penjualan atas Barang Mewah atas Penyerahan Barang Kena Pajak yang Tergolong Barang Mewah Berupa Kendaraan Bermotor Tertentu yang Ditanggung Pemerintah Tahun Anggaran 2021.

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartato mengatakan, insentif ini bakal berimplikasi positif pada sektor otomotif serta dapat mempertahankan basis industri otomotif.

Kemudian, berpotensi menyerap 1,5 juta tenaga kerja langsung dan 4,5 juta tenaga kerja tidak langsung, serta berdampak pada 7.451 pabrik

► Bersambung ke hal 11

Penghargaan Antikorupsi yang Pernah Diterima Gubernur Sulsel Harus Dicabut

JAKARTA (IM) - Indonesia Corruption Watch (ICW) menilai, penghargaan antikorupsi yang pernah diterima Gubernur Sulawesi Selatan Nurdin Abdullah (NA) harus dicabut setelah ia dijadikan tersangka oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK).

Nurdin pernah menerima penghargaan Bung Hatta Anti-Corruption Award (BHACA) pada tahun 2017 kala menjabat sebagai Bupati Bantaeng.

"Iya harus dicabut (penghargaan antikorupsi yang diterima Nurdin)," ungkap peneliti ICW

Egi Primayogha, Senin (1/3).

Dari catatan ICW, Nurdin juga pernah menerima predikat kepatuhan terhadap standar pelayanan publik dari Ombudsman RI serta penghargaan Tokoh Perubahan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 6.680 Kasus Positif dan 9.212 Orang yang Sembuh

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 di Indonesia hampir setahun, namun pemerintah belum mampu mengendalikan penularan virus asal Wuhan, Tiongkok, di masyarakat. Hal itu terlihat dari jumlah kasus Covid-19 masih terus bertambah setiap hari. Di mana kasus Covid-19 rata-rata sekitar 5.000-7.000 kasus per hari.

Berdasarkan data dari Satuan Tugas Penanganan Covid-19, hingga Senin (1/3) menunjukkan ada penambahan 6.680

kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir. Penambahan itu menyebabkan jumlah total kasus Covid-19 di Indonesia kini mencapai 1.341.314 orang, terhitung sejak diumumkannya pasien pertama pada 2 Maret 2020.

Informasi ini disampaikan Satgas Covid-19 melalui data yang diterima awak media pada Senin (1/3) sore. Data juga bisa diakses publik melalui situs Covid19.go.id.

► Bersambung ke hal 11



KUNJUNGAN WISMAN KE INDONESIA MENURUN

Wisatawan menikmati suasana Pantai Pererenan, Badung, Bali, Senin (1/3). Badan Pusat Statistik (BPS) merilis jumlah kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia pada bulan Januari 2021 mengalami penurunan sebesar 89,05 persen dibandingkan dengan bulan Januari 2020, yaitu dari 1,29 juta kunjungan menjadi 141,26 ribu kunjungan.

Zipper Bag
NEW! Double Zipper

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Bertuturlah dengan kata yang baik, berpikirlah dengan niat yang baik dan lakukanlah perbuatan baik. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Biarkan Anak Kelaparan, Pasutri Dihukum Gantung



SEPASANG suami istri Malaysia pada Minggu (28/2) kemarin dijatuhi hukuman gantung setelah dinyatakan bersalah membunuh putri mereka yang berusia 22 tahun lima tahun lalu. Pembunuhan itu dilaporkan terjadi di rumah mereka pada 26 April 2016.

Hakim Datuk Zainal Azman Abd Aziz mengatakan, vonis dijatuhkan kepada Anuar Yusof, (55) dan istrinya, Murni Ahmad, (40), yang merupakan ibu tiri korban, Siti Hajar (22), setelah pembela gagal membuktikan adanya

► Bersambung ke hal 11

Buron 4 Bulan, Tersangka Penipuan Ditemukan Tinggal Kaki



POLISI Australia mengatakan mereka telah menemukan sisa-sisa bagian tubuh dari seorang tersangka penipuan yang menghilang dari rumahnya di Sydney empat bulan lalu.

Hilangnya pengusaha Melissa Caddick telah menarik perhatian publik, di tengah tuduhan mencuri jutaan dolar dari kliennya. Polisi tidak menemukan jejaknya sampai minggu lalu ketika para pekemah melihat sepatu berisi kaki yang membusuk di pantai 400 km selatan Sydney.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

Kurs Rupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.370,00	14.105,00
SGD	10.972,00	10.672,00
AUD	11.216,00	10.916,00
EUR	17.498,00	17.208,00
HKD	1.892,00	1.792,00
GBP	20.236,00	19.936,00

Senin 1 Maret 2021 16.00 WIB

Bahasa Mandarin Search

InternationalMedia Kunjungi Website Kami di <https://internationalmedia.co.id>

News Ekonomi Bisnis Metropolis Sportnews People's Society Video epaper

Berita Terbaru Pusat Studi Heritage Nusantara UKSW Rayakan Cap Go Meh dengan Peluncuran Pembuatan Ruang Baca dan Buku